

L'équipe de baseball de Cuba est battue par celle du Canada qui est invaincue aux Panaméricains de Toronto



L'équipe cubaine de baseball a perdu 1 point à 3 contre le Canada et a subi sa seconde défaite en quatre parties lors de la phase préliminaire du baseball masculin aux XVII^e Jeux Panaméricains à Toronto 2015.

Malgré les changements introduits par le Directeur Roger Machado, l'équipe cubaine n'a pas su relever le défi.

Le score était de 3 à 0 quand le Cubain Alfredo Despaigne a marqué un coup de circuit qui a porté le score à 3 points à 1 et le lanceur canadien Andrew Albers, n'a permis aucune liberté.

La sélection du Canada est l'unique équipe invaincue du tournoi à la fin de quatre rondes ; celle de Cuba présente un bilan de 2 victoires et 2 défaites.

<https://www.radiohc.ca/fr/noticias/deportes/62607-lequipe-de-baseball-de-cuba-est-battue-par-celle-du-canada-qui-est-invaincue-aux-panamericains-de-toronto>



Radio Habana Cuba